

## saint-pardoux-soutiers

# 2024, une année tournée vers la culture

Une centaine de personnes étaient présentes lors de la traditionnelle cérémonie des vœux du maire samedi 13 janvier dans la salle du foyer rural de Saint-Pardoux-Soutiers.

Entouré de ses conseillers, Johann Baranger, le maire, a projeté la commune dans une année 2024 axée sur le développement du centre bourg. Si les choix municipaux s'éloignent d'un « utopique retour des commerces dans le bourg » pour des raisons de réalisme, comme l'affirme le maire, il semble clair que le centre du village se définit comme tourné vers l'enfance, la jeunesse, les services et la culture.

### Les lieux de culture et sociabilité à l'honneur

Une bibliothèque rénovée, une microfolie qui vient d'ouvrir ses portes, un espace numérique qui prend une place nouvelle au sein de l'ancien presbytère, la Maison du bourg de Soutiers... 2024 sera tournée vers l'animation de ces lieux de culture et de sociabilité.

L'année verra aussi la mise en place d'un espace multi-accueil, projet communautaire pour la petite enfance. À noter le retour prochain du jeu iconique de Gâtine, le Tru, en partenariat avec le



Odile Baraton, Odette Sabourin et Armelle Fazilleau ont reçu des mains de Johann Baranger, maire de la commune, le diplôme de la famille nombreuse. (Photo NR)

Carug. En parallèle, 2024 verra se développer la périphérie avec l'implantation d'une supérette autonome au printemps sur l'espace public Paul-Pelletier et la transformation du quartier du Poirier avec notamment l'enfouissement des réseaux.

### Une année aussi tournée vers la nature

Les habitants seront sollicités sur plusieurs sujets de réflexion : les mobilités douces et la télémédecine. Pour cette seconde année du projet Nature et Transition, la commune verra la plantation d'un verger et d'une haie avec les élèves des écoles,

l'aménagement d'une zone humide... en partenariat avec les associations engagées. Le maire rappelle la cohérence de ce projet avec le projet de PNR en cours de construction et soutenu par la municipalité.

Pour Johann Baranger et le conseil municipal, 2023 aura été « une année d'inaugurations », et 2024 sera culturelle, tournée vers l'avenir, sans oublier les bases, notamment le socle familial, qui a été mis à l'honneur en ce début d'année à travers la remise de trois médailles de l'enfance et des familles au nom de l'État et en partenariat avec l'Udaf.